



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 35 2010/11

Es ist unglaublich, welche Arbeiten
der Mensch auf sich nimmt,
um nicht arbeiten zu müssen.

Miauel de Unamuno 1864-1936

Datum / Zeit: Dienstag, 15. März 2011; 18.35 Uhr
Anlass: Freundschaftsmeeting; Hotel Metropol, Saas-Fee;
Rotarische Gäste: Christian Lang, RC Basel St. Jakob
Vorsitz: Liselotte Andenmatten
Präsenz: 53 %
Getränke: Rinaldo Andenmatten, vielen Dank!
Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 22. März 2011; 08.45 Uhr;
Hotel Metropol Saas-Fee Kaffee und Gipfeli

Skitag mit RC Zermatt, Partneranlass

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst die anwesenden Rotarier und den rotarischen Gast, Christian Langer zum heutigen Freundschaftsmeeting. Wo es doch aktuell vielen Menschen auf dem Globus effektiv schlecht geht, sollten wir und unsere Feriengäste in Saas-Fee nicht über den ersten bewölkten Tag seit langem aufregen.....

Die Präsidentin lobt die generell aktive Doodlemoral der Rotarier und bedankt sich für die bereits 23 eingegangenen Anmeldungen für den kommenden Skitag mit dem RC Zermatt. Ein herzliches Dankeschön an Albert Kalbermatten für die Übernahme der Tageskarten.

Irma Dütsch wird die kommenden zwei Wochen in Dubai am Event „Women meet Women“ teilnehmen. Wir wünschen ihr dabei viel Freude, Erfolg und sind gespannt auf die Ausführungen.

Christian Lang vom RC St. Jakob in Basel geniesst zum wiederholten Mal seine verdienten Ferien in Saas-Fee. Für Rinaldo Andenmatten beginnt die kommende Woche bereits seine Velosaison. Er hat aber ausfindig gemacht, dass wir an unserem Skitag mit dem RC Zermatt strahlendes Wetter vorfinden werden.

Mit Dank und besten Grüßen schliesst Liselotte den geschäftlichen Teil des Meetings welches gemütlich weiterplätschert.

Der Schreibende überreicht im Namen von Rotary, nachträglich unserer Präsidentin noch ein kleines Geburtstagsgeschenk, zwar zu spät, aber umso herzlicher. Ein riesiges MERCI Lisi für die engagierte und rührige Wahrnehmung ihres Präsidialamtes.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
Berichterstatter
Rot. Roger Kalbermatten